



20.02.2018

Dezernat 1 - Allg. Verwaltung, Finanzen und Schulen

**Grundstückssuche Neubau Klinikum- Sachstand und Besetzung der
Grundstückskommission**

Beschlussvorlage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus	Zuständigkeit
Kreistag	07.03.2018	öffentlich	Beschlussfassung

Beschlussvorschlag:

Der Kreistag nimmt vom Sachstand Kenntnis und bestätigt die von den Fraktionen benannten Mitglieder für die Grundstückskommission.

Sachverhalt:

Der Kreistag hat in seiner Sitzung vom 13. Dezember 2017 beschlossen, den Landrat zu beauftragen, in Abstimmung mit der Geschäftsführung der Spitäler Hochrhein GmbH kurzfristig ein Ausschreibungsverfahren mit den Kreisgemeinden für einen geeigneten Standort für einen zentralen Krankenhausneubau durchzuführen. Der Kreistag hat ferner beschlossen, eine Grundstückskommission für die Grundstücksbewertung zu bilden, der neben dem Landrat als Vorsitzendem, Vertreter der Kreistagsfraktionen, der Geschäftsführer der Spitäler Hochrhein GmbH und die Leiter der Dezernate 1,2,3 und 5 der Kreisverwaltung angehören. Für die Kommission sollen die Fraktionen Vertreter benennen. Auf die Vorlage Nr. 232/2017 wird verwiesen.

Vertreter der Kreistagsfraktionen:

Von den Fraktionen wurden als Vertreter benannt:

CDU: Manfred Weber
Dr. Rainer Kaskel

SPD: Volker Jungmann

FW : Ira Sattler

Grüne: Ruth Cremer-Ricken

FDP : Klaus Denzinger

Grundstücksausschreibung:

Die Verwaltung hat noch im Dezember 2017 alle Städte und Gemeinden des Landkreises angeschrieben und zur Mitteilung von geeigneten Grundstücken bis zum 9. Februar 2018 aufgefordert. Innerhalb der Angebotsfrist sind beim Landratsamt 9 Grundstücksangebote aus 7 Städten und Gemeinden eingegangen. Einzelheiten werden in der Sitzung berichtet.

Weitere Vorgehensweise:

Zur Vorbereitung der ersten Sitzung der durch den Kreistag beschlossenen Grundstückskommission werden die eingegangenen Angebote durch eine interne Expertengruppe des Landratsamtes auf ihre grundsätzliche Eignung geprüft. Hierbei spielen zunächst Kriterien des Bau- und Bauplanungsrechtes sowie insbesondere des gesamten Umweltrechts eine Rolle. In einem weiteren Schritt werden Verkehrswege in Verbindung mit Bevölkerungszahlen, Patientenströmen und Erreichbarkeit in die Betrachtungen einbezogen. Die Grundstückskommission wird ihre Arbeit im Laufe des Monats März 2018 aufnehmen.

Dr. Martin Kistler
Landrat